

# PEMDES

## KPU Kab Kediri Gelar Deklarasi Kampanye Damai Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PEMDES.WEB.ID](http://KEDIRI.PEMDES.WEB.ID)

Sep 24, 2024 - 07:34



KEDIRI - KPU Kabupaten Kediri menggelar deklarasi kampanye damai pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kediri tahun 2024 berlangsung di gedung Bagawanta Bahari, Senen (23/9/2024) pukul 20.30 WIB.

Ketua KPU Kab Kediri Nanang Qosim membacakan deklarasi damai Pemilihan

Bupati dan Wakil Bupati Kediri tahun 2024. Nanang berharap pelaksanaan tahapan Pilkada serentak tahun 2024 berjalan lancar damai dan tenang demi Kabupaten Kediri lebih baik dan kedepan menjadi baldatun thayyibatun wa rabbun ghafur.

Isi deklarasi kampanye damai yang dibacakan Ketua KPU Kab Kediri sebagai berikut:

Deklarasi kampanye damai pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kediri tahun 2024. Kami calon Bupati dan Wakil Bupati partai politik pengusul beserta tim kampanye dan para pendukung berjanji.

1. Mewujudkan pemilihan yang langsung umum bebas, rahasia, jujur dan adil.
2. Melaksanakan kampanye pemilihan yang aman yang tertib dan damai berintegritas tanpa HOAX tanpa politisasi SARA dan tanpa politik uang.
3. Melaksanakan kampanye pemilihan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Selanjutnya Deklarasi kampanye damai di tanda tangani kedua paslon Hanindhito Himawan Pramana-Dewi Mariya Ulfa dan Deny Widyanarko-Hj Mudawah, Ketua KPU Kab Kediri Nanang Qosim dan Ketua Bawaslu Kab Kediri Saifudin Zuhri.

Dilanjutkan prosesi penyerahan tim walpri (pengawasan pribadi) oleh Kapolres Kediri kepada KPU, Bawaslu dan paslon Bupati dan Wakil Bupati Kediri.

Dalam sambutannya Kapolres Kediri AKBP Bimo Ariyanto menyampaikan saya selaku Kapolres Kediri menyerahkan tim walpri kepada KPU, Bawaslu dan masing-masing paslon Bupati dan Wakil Bupati Kediri untuk membantu pengamanan pribadi dalam setiap kegiatan tahapan Pilkada serentak tahun 2024.

"Saya mengingatkan kepada tim walpri tugas kalian adalah keselamatan pribadi dari KPU, Bawaslu maupun masing-masing paslon Bupati dan Wakil Bupati," imbaunya.

Lanjut Kapolres untuk tim walpri bisa melaksanakan tugas sesuai SOP dan lakukan pengamanan melekat kepada KPU, Bawaslu dan masing-masing paslon.

"Semoga tim walpri yang sudah disiapkan Polres Kediri dapat diterima dan kegiatan Pilkada bisa berjalan tertib aman dan lancar," tutup Kapolres Kediri.